

Thème X – Se former à la synodalité

En cheminant ensemble et en réfléchissant ensemble sur le parcours accompli, l'Eglise pourra apprendre quels processus peuvent l'aider à vivre la communion, à réaliser la participation et à s'ouvrir à la mission.

Comment ce « marcher ensemble » se vit-il aujourd'hui dans votre Eglise particulière ?

Quels pas l'Esprit nous invite-t-il à accomplir pour grandir dans notre « marcher ensemble » ?

Pour vous guider dans votre réflexion personnelle, voici quelques pistes avant d'aborder le thème plus précisément : prendre 5 à 10 min de temps personnel avant d'échanger

Ces 2 questions fondamentales ci-dessus me font penser à une ou des expériences vécues dans notre Eglise particulière :

- Je relis plus profondément ces expériences : les joies évoquées, les difficultés et obstacles rencontrés, les blessures, les intuitions.
- J'écoute la voix de l'Esprit dans ces expériences « synodales » : Qu'est-ce que l'Esprit est en train de nous demander aujourd'hui ? Quels sont les points à confirmer, les changements à envisager, les nouveaux pas à franchir ? Où voyons-nous s'établir un consensus ? Quels chemins s'ouvrent pour votre Eglise, notre diocèse, notre paroisse ?

Thème : Se former à la synodalité

L'exercice de la synodalité implique que la spiritualité du « marcher ensemble » devienne le principe éducatif de la formation humaine et chrétienne des personnes, des familles et des communautés.

Quelles formations et quelles transformations sont à vivre ?

À qui sont-elles proposées ?

Formation des décisionnaires

Comment formons-nous les personnes, spécialement celles qui occupent des rôles de responsabilité à l'intérieur de la communauté chrétienne, pour les rendre davantage capables de « marcher ensemble », de s'écouter mutuellement et de dialoguer ?

Quelles formations sont proposées à ceux qui sont en responsabilité : formations à l'écoute réciproque et au dialogue, au discernement, à l'exercice de l'autorité... ?

Se former pour comprendre notre monde

Quels instruments nous aident-ils à lire les dynamiques de la culture dans laquelle nous sommes immergés et leur impact sur notre style d'Eglise ?

Quels pas de plus l'Esprit saint nous invite-t-il à faire ?